La Cita de Septiembre de 1991

n enero de este año tuvo lugar la reunión para preparar la participación técnica en el Congreso de Marrakech de septiembre de 1991. En esta ciudad se celebrará el XIX Congreso Mundial de Carreteras de la A.I.P.C.R., que constará de una serie de actos y manifestaciones técnicas entre las que se encuentran cuatro Cuestiones Generales, una Conferencia-Debate, doce Comités Técnicos, una Exposición y varios Seminarios.

Además de poder participar en todos estos actos se podrá enviar comunicaciones sobre temas sugeridos por los Comités Técnicos, presentar comunicaciones libres en intervenciones orales y proyectar películas y videos en sesiones especiales.

A) Cuestiones Generales

Las cuestiones generales se han establecido por grandes áreas de temas y se han reducido a cuatro: I, Políticas de carreteras; II, Construcción y Conscrvación; III, Explotación y Gestión; y IV, Seguridad Vial. En el cuadro adjunto puede verse el detalle del temario del Congreso.

El Informe General de cada Cuestión se confía a un grupo "ad-hod" coordinado a nivel internacional por una persona que no pertenece al Comité Técnico relacionado con el tema, y que suele ser una autoridad de la Administración, la Empresa, la Universidad o la Investigación, La Cuestión I pretende llegar a conclusiones que se dirijan a los Ministros y altos administradores de carreteras. transportes, etc., de todo el mundo.

Cada país miembro de la A.L.P.C.R. puede enviar un Informe Nacional sobre cada Cuestión General, con el estado de la técnica correspondiente a su país.

En España, la Junta Directiva de la Asociación ha decidido enviar un Informe Nacional a cada cuestión del Congreso y seguir los criterios de la Asociación Internacional para el nombramiento de los coordinadores. Así las personas propuestas para estas funciones son, para la Cuestión I, D. Manuel Niño, Subdirector General de Planificación y Proyectos de la D.G.C. del M.O.P.U.; para la Cuestión II, D. Roberto Alberola, JeXIXe CONGRÈS MONDIAL DE LA ROUTE (Marrakech, 22-28 septembre 1991)

> APPEL INTERNATIONAL COMMUNICATIONS





fe de la Demarcación de Carreteras del Estado en Madrid; para la Cuestión III. D. José V. Solano, de Autopistas C.E.S.A. de Barcelona, como adjunto de D. Luis Antona, Jefe del Area de Explotación de Carreteras del M.O.P.U.; y para la Cuestión IV, Dª Estrella Rivera, Subdirectora General de Circulación y Seguridad Vial de la Dirección General de Tráfico.

La misión confiada a los coordinadores es asegurar la redacción del informe nacional correspondiente, coordinado cada uno a un grupo de trabajo - "ad hoc" - formado por los Comités Técnicos de la Asociación relacionados con el tema y otras personas o entidades que a juicio del coordinador puedan contribuir al desarrollo del Informe.

B) Conferencia-Debate

La Conferencia-Debate versará sobre el Medio Ambiente y la carretera. El grupo internacional que prepara el informe establece por sí mismo su temario dentro de las directrices que marca el Comité Ejecutivo Internacional.

Como miembro español en este grupo internacional fue nombrado D. José Angel Presmanes, Presidente-Director General de Autopistas de Navarra. Su misión principal es contribuir a los trabajos del grupo internacional e intentar que las realizaciones españolas más destacadas en la materia estén presentes en la Conferencia-Debate.

C) Exposición de Informática

En Marrakech habrá una Exposición sobre Informática y Carreteras que incluirá temas de software de aplicación y hardware específico y electrónica incorporada a los equipos de control y ensayo de carreteras.

La Comisión consideró del máximo interés la participación española en la Exposición, en la que estarán presentes las realizaciones informáticas y electrónicas más importantes del mundo relacionadas con las carreteras, no sólo desde el punto de vista de los productos vendidos comercialmente, sino también como muestra de las realizaciones y políticas de mecanización de la gestión interna de las empresas y organismos de carreteras.

La Comisión acordó confiar la coordinación efectiva de tal participación a D. Jaime Izquierdo del Fraile. Catedrático de la Universidad de Cantabria y Presidente del Comité Técnico de Informática y Carreteras de la Asociación.

D) Comunicaciones libres y otros modos de participación

En el cuadro adjunto se recoge la lista de temas sugeridos por los Comités Técnicos Internacionales para la presentación de comunicaciones. Se acordó que cada Comité Técnico español examinase la forma de contribuir y movilizar la preparación de comunicaciones, de acuerdo con el Procedimiento y plazos descritos en el desplegable.